

VINGT-HUITIÈME DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE
15 octobre, 2023

Évangile — Matthieu 22 : 1-14

Jésus disait en paraboles : « Le Royaume des cieux est comparable à un roi qui célébrait les noces de son fils. Il envoya ses serviteurs pour appeler à la noce les invités, mais ceux-ci ne voulaient pas venir. Il envoya encore d'autres serviteurs dire aux invités : 'Voilà : mon repas est prêt, mes bœufs et mes bêtes grasses sont égorgés; tout est prêt : venez au repas de noce.' Mais ils n'en tinrent aucun compte et s'en allèrent, l'un à son champ, l'autre à son commerce; les autres empoignèrent les serviteurs, les maltraitèrent et les tuèrent. Le roi se mit en colère, il envoya ses troupes, fit périr les meurtriers et brûla leur ville. Alors il dit à ses serviteurs : 'Le repas de noce est prêt, mais les invités n'en étaient pas dignes. Allez donc aux croisées des chemins : tous ceux que vous rencontrerez, invitez-les au repas de noce.' Les serviteurs allèrent sur les chemins, rassemblèrent tous ceux qu'ils rencontrèrent, les mauvais comme les bons, et la salle de noce fut remplie de convives. Le roi entra pour voir les convives. Il vit un homme qui ne portait pas le vêtement de noce, et lui dit : 'Mon ami, comment es-tu entré ici, sans avoir le vêtement de noce?' L'autre garda le silence. Alors le roi dit aux serviteurs : 'Jetez-le, pieds et poings liés, dehors dans les ténèbres; là il y aura des pleurs et des grincements de dents.' Certes, la multitude des hommes est appelée, mais les élus sont peu nombreux. »

Réflexion:

Il est incroyable que les invités puissent refuser de venir à un banquet si important et somptueux! Mais nous sommes invités à une fête encore plus prodigieuse et nous aussi, nous ne pouvons pas voir sa signification et ne nous préparer à nous-mêmes. Notre vie quotidienne n'est pas sans importance - même les petites choses que nous faisons nous aident à mettre notre propre vêtement de mariage. Nos conversions continues du péché nous préparent pour la fête des cieux. (Living Liturgy, p. 252)

Méditation Vincentienne:

"Dans notre appel, nous sommes mieux modelés à Notre-Seigneur Jésus-Christ, qui, semble-t-il, a fait sa principale tâche d'aider et de soigner les pauvres:«Il m'a envoyé pour prêcher de bonnes nouvelles aux pauvres ». Si quelqu'un a demandé à notre Seigneur: «Pourquoi êtes-vous venu sur la terre?» Il répondrait: «Pour aider les pauvres ...» Et donc, ne sommes-nous pas le plus heureux des gens à faire partie de la Mission pour la même raison qui a poussé Dieu à devenir l'un de nous? –St. Vincent de Paul- (McKenna, Praying with Vincent, p. 54)

Discussion: (*Partagez vos pensées sur les lectures après un moment de silence*)

Comment **vous êtes-vous rendu compte que Dieu l'a appelé et choisi pour servir les pauvres?**

Prière de clôture:

«Appelés et choisis» en tant que disciples de Jésus, nous nous trouvons avec ceux qui luttent pour embrasser leur dignité d'enfants de Dieu. Pour eux, nous prions,

- Dieu de miséricorde, entends notre prière.

Pour ceux qui aiment sans mesure, mais se sentent non aimés par d'autres,

- Dieu de miséricorde, entends notre prière

Pour ceux qui donnent à d'autres, mais sont pourtant privés des besoins fondamentaux.

- Dieu de miséricorde, entends notre prière

Pour ceux qui s'efforcent de faire justice, mais qui endurent la persécution pour leurs efforts.

- Dieu de miséricorde, entends notre prière

Amen

